

Gardetanzturnier am Sonntag in Lauda-Köngishofen

Tanzgarden bereiten sich vor | FG wünscht bereits jetzt viel Erfolg

06.01.2012 16:51 von FGH-70 (Kommentare: 0)



Auch im Jahr 2012 stellt das Gardetanzturnier des Narrenring Main-Neckar wieder das erste Große Event im Veranstaltungskalender der FGH-70 Höpfemer Schnapsbrenner dar. Vor allem für alle aktiven Tänzerinnen und Tänzer der Prinzen- sowie der Gemischten Garde steigt die Spannung, denn am Sonntag ist es soweit: Das große Tanzturnier für den karnevalistischen Tanzsport findet in der Stadthalle Lauda statt.



Die Mädels der Prinzenгарde beim Trainingstag

Die Garden der FG trainieren schon seit Anfang des Jahres. Viel Pause nach der Kampagne gab es nicht, bereits im Mai startete das Training. Im Vorfeld wurden, sowohl von der Prinzenгарde als auch von der Gemischten Tanzgruppe, bereits einige intensive Trainingstage zur Vorbereitung speziell auf das Turnier durchgeführt.

Die Anspannung steigt natürlich nicht nur bei den Trainerinnen, sondern besonders auch bei den Tänzern - denen am Turnier nicht nur tänzerische, sondern besonders auch mentale Stärke, abverlangt wird. Denn, wie so oft im Leben, hat man nur eine Chance die Jury von seiner Darbietung zu Überzeugen.



Immer mit Spaß dabei - die Gemischte Tanzgruppe

Neben der Choreografie des Tanzes achtet die Jury dabei ebenfalls darauf das die Teilnehmer mit einem vollständigen und ordentlichen Kostüm antreten, eine tolle Ausstrahlung haben und natürlich auch auf die Ausführung der einzelnen Schrittfolgen.

Die FGH-70 Höpfemer Schnapsbrenner wird mit einigen Fans vor Ort in Lauda-Königshofen sein, um die Garder mit ihrem Applaus zu unterstützen und drückt schon jetzt allen Teilnehmern ganz fest die Daumen!

Einen Kommentar schreiben